
HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
RÉUNION ZOOM DU 15 JUIN 2020

PROCÈS VERBALE

Membres présents

Serge LeBlanc Kevin Carrier Serge Bourgeois
Marco Ferron Allain Savoie Pete Belliveau
Georges Cormier Patricia Turcotte Ian Girard
Christian Bossé Caroline Dupuis Luc Belliveau
Jammy Breau Jason Morais Dany Savoie
Jolene Silver Jennifer Tower

OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
Proposé par Allain Savoie
Secondé par Luc Belliveau
Approuvé Unanime

LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 18 MAI 2020
Proposé par Kevin Carrier
Secondé par Jason Morais
Approuvé Unanime

AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL – 
Anciens Canadiens – pas de nouvelles

CORRESPONDANCE

1. Tous les chèques de remboursement ont été envoyés aux joueurs des équipes Peewee et 
Bantam AAA.
2. On attend des nouvelles pour les différents programme Fédéral/Provincial pour les 
employés de l’association et de prêt.
3. Manuel d’opérations.  HNB n’a pas de prototype – il faut faire le nôtre.
4. Serge B. a regardé les descriptions de tâches pour les coordinateurs.
5. Préparation de la nomination des coordinateurs lors de l’AGA.  L’association est en 
bonne main avec des gens de qualité qui revienne sur le Conseil d’Administration.



RAPPORTS 

Jennifer a finalisé les rapports pour le programme féminin

AFFAIRES NOUVELLES

1. 50-50
Le dernier tirage du 50/50 va avoir lieu le Lundi 6 Juillet.  On va envoyer un courriel à 
tous les membres.

2. Retour au jeu
Serge Bourgeois discute qu’il aimerait commencer la saison avec les équipes qu’on a fini 
avec.  Avec le Covid 19, ça serait une bonne alternative pour commencer l’année plus 
facilement.  Aussitôt qu’on peut reprendre les activités normales(parties), on 
commencerait tout de suite les évaluations et essaies et former les nouvelles équipes.

3.Chandails
Le ramassage de chandail de l’association a très bien été.  Il y a seulement 2 équipes qui 
n’étaient pas présentes.  Ils ont été contacté et nous sommes en attente.

4. Timekeepers
Tristan Morneault veut reprendre son rôle de chronométreur en chef même s’il va étudier 
aux États-Unis l’année prochaine.  Il a un plan pour continuer sont role a distance. Il a 
fait du très bon travail l’année dernière.  

Qu’on reprenne Tristan Morneau pour l’an prochain comme chronométreur en chef à 
distance. 

Proposé par Luc Belliveau, secondé par Marco Ferron 
 Approuvé anonyme.

5. Camps d’automne
Les camps d’automne vont se dérouler comme prévu.  Nous allons envoyer les invitations 
pour le premier camp prochainement.



6. AGM

Que notre réunion AGA se déroule le 20 juillet à 18h30.  

Proposé par Kevin Carrier, secondé par Allain Savoie.  
Approuvé anonyme.

Nous allons avoir une réunion pour discuter les changements à la constitution avant cette 
date.

PROCHAINE RÉUNION

CA: 5 juillet
AGA – 20 Juillet

AJOURNEMENT

19h47


